

Para Powerlifting suma dos medallas para Antofagasta

Jonathan Astudillo (plata) y Alan Pereira (bronce) suben al podio de los mejores en los Juegos Paranacionales 2024.

Mauricio Riquelme C.
 La Estrella

El deporte de Antofagasta sigue sumando nuevas alegrías en los Juegos Nacionales y Paranacionales de La Araucanía 2024. El Para Powerlifting volvió a subir al podio de los mejores después de la medalla de oro obtenida por Helen Zuleta. Los levantadores Jonathan Astudillo Rozas (plata) y Alan Pereira Rivera (bronce) le entregaron a la región dos nuevas preseas en los Paranaionales.

Astudillo Rozas se quedó con el segundo lugar de la categoría -80 kilos por detrás del levantador de Curanilahue (Región del Biobío) Marcos Matamala. Ambos deportistas son seleccionados nacionales de Para Powerlifting, confirmando el buen nivel en que se encuentra el antofagastino, medallista de bronce en los pasados Jue-



ALAN PEREIRA (ABAJO, A LA DERECHA) OBTUVO MEDALLA DE BRONCE.

3

12:00

medallas cosechó el equipo de Para Powerlifting en los Juegos de La Araucanía.

El estudiante de The Antofagasta Baptist College e integrante de la Unidad de Ejercicios y Deporte Adaptado (UEDA) de la Teletón

debuta la selección de balonmano femenina ante la Región de Valparaíso.

gión, siguiendo los pasos de su amigo y compañero Jonathan Astudillo.

BALONMANO



JONATHAN ASTUDILLO (PLATA, A LA DERECHA) FINALIZÓ 2º EN SU CATEGORÍA DE PARA POWERLIFTING.

Juegos Nacionales en la sede de Villarrica.

El equipo femenino (foto) que integra el Grupo A se estrena ante Valparaíso (12:00 horas). Su segundo encuentro será mañana frente a Magallanes (09:45) y cierra la fase por la tarde (15:30) frente a La Araucanía.

Los varones (Grupo A) arrancan hoy jugando ante La Araucanía (10:00), sus próximos dos partidos serán mañana frente a Los Lagos (09:45) y Región Metropolitana (17:15).

En ambas categorías



EL BALONMANO DEBUTA HOY ANTE VALPARAÍSO (10:00).